

# 千葉県産業 創造に挑む

## ～つかめ実感、真の成長～



### 千葉がもっと身近に

4月27日、圏央道の木更津東インターチェンジ (I C、千葉県木更津市) - 東金 I C・ジャンクション (J C T、同東金市) 約42.9キロが開通した。圏央道は木更津東 I C で東京湾アクアラインに直結。県も「企業の新たな投資先として、千葉県の魅力が増す」と開通効果に大きな期待をかける。

千葉県が変わろうとしている。相次ぐアウェットモールの開業や、首都圏中央連絡自動車道(圏央道)の開通によって人を呼び込む仕掛けがづくりが進む一方、経済、産業においては企業誘致が活発化するほか、産学官連携や再生可能エネルギーの取り組みも盛んになっている。県内企業のマインドもここにきて好転の兆しをみており、先行きに対する期待も高まっている。2期目に入った森田健作知事は、次の成長に向けた取り組みを進めている。新しい風が吹き込む千葉県経済の今と、これからを追った。



### ハピネス!

4月15日、東京ディズニーリゾート(千葉県浦安市)は開園30周年を迎えた。30年間で入園者数は5億人を超える。総投資額は1兆3000億円。2014年3月まで記念イベントを開催。13年度は過去最高の入園者数を目指す。



### 飛べ、世界へ

5月20日、成田国際空港(千葉県成田市)は35歳の誕生日を迎えた。昨年相次いだ格安航空会社(LCC)就航や、路線や便数を航空会社が決定できるオープンスカイの適用で「世界から選ばれる空港」を目指す。(写真提供:成田国際空港)



### トレンドのけん引役

4月19日、成田国際空港に近い千葉県酒々井町に酒々井プレミアム・アウトレット(写真左)がオープン。開店前には3500人が列をなした。昨年開業の三井アウトレットパーク木更津(千葉県木更津市=写真上)も目標を超える来場者数を記録。今年、増床に着手し、約50店舗増やして、来夏の開業を目指す。



### あなたに、全力。

ちばぎん  
未来を育む  
宣言



頑張っている人のために、  
一緒に頑張りたい。  
地域やお客さまの未来のため、  
支えになりたい、  
ちばぎんです。

くわしくは、ちばぎんホームページへ。

[ちばぎん](#)